

Sommaire

- 02 Éditorial
- 03 Une heure avec
- 04-05 Décanat
- 06-07 Vie des UP
- 08-09 Histoire
- 10 Page des jeunes
- I-VIII Cahier romand**
- 11 Méditation
- 12 Ma foi sur le web
- 13 Décanat
J'ai lu pour vous
- 14-15 Reportage
- 16 Diaconie
- 17 Décanat
Événements
- 18 Décanat
- 19 Horaire des messes
- 20 UP pratique

IMPRESSUM

Éditeur

Saint-Augustin SA, case postale 51,
1890 Saint-Maurice

Directeur général Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36
E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Véronique Benz, Pérolles 38, 1700 Fribourg
E-mail: veronique.benz@cath-fr.ch

Équipe de rédaction

Véronique Benz – Sébastien Demichel
Jean-Marie Monnerat – Dominique Rimaz
Paul Salles

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture

Randonnée durant la semaine théologique
au Simplon.

Photo: Formule jeunes

Une nouvelle aventure

PAR VÉRONIQUE BENZ | PHOTOS: DR, PXHERE

La rentrée pastorale, c'est toujours une nouvelle dynamique et des projets en perspective pour susciter une communauté de foi féconde. Cette année, nos deux unités pastorales, Notre-Dame et Saint-Joseph, vont intensifier leur collaboration et créer davantage de synergies dans le but de concevoir un Pôle pastoral et missionnaire.



Le but de ce pôle est de permettre une présence renouvelée et signifiante de l'Église. Pour le réaliser, des équipes transversales et thématiques vont progressivement être mises en place. Trois d'entre elles vont commencer leur mission dès cet automne: l'équipe curiale, l'équipe diaconie et l'équipe communication. Je vous laisse les découvrir dans ce magazine. Vous y ferez également connaissance des nouvelles personnes engagées au service de l'UP Notre-Dame.

Nos unités pastorales et leurs équipes se lancent dans une audacieuse aventure! Une aventure à laquelle chaque baptisé, chaque paroissien est invité à participer. Une aventure qui doit permettre à chacun de vivre l'Évangile et de l'annoncer au monde. Nous sommes tous appelés à vivre avec le Christ dans notre quotidien, par notre simple présence priante, par notre engagement, comme Marlise Habegger qui œuvre bénévolement au Manoir à Givisiez ou les conseillers paroissiaux qui offrent leur temps et leurs compétences au service de la foi. Votre magazine fait également partie de l'aventure puisqu'il est l'un des outils de l'équipe communication.

Un alpiniste ne se lance pas dans une ascension sans s'y être préparé; ainsi, pour mettre en place et faire vivre ce pôle pastoral et missionnaire, il nous est demandé de prendre le temps et les moyens nécessaires. Nous pouvons le faire de façon communautaire à l'exemple des jeunes qui ont participé à la semaine théologique au Simplon, ou de manière individuelle. Une aide pour y parvenir: la nouvelle rubrique: Ma foi sur le web.

Que cette nouvelle année pastorale soit pour chacun une belle aventure avec le Christ, dans nos divers lieux et communautés de vie.

Bonne année pastorale!



Un alpiniste ne se lance pas dans une ascension sans s'y être préparé.